

Über Zebras, Leoparden und Giraffen

*Bronze für Schatthäuser bei
Trial-WM in Südafrika*



Starker Auftritt vor toller Kulisse: Jonathan Sandritter vom MSC Schatthausen. Foto: msc

Heidelberg. (mir) Eine eindrucksvolle Weltmeisterschaft haben die Trialfahrer Matthias Mrohs und Jonathan Sandritter vom MSC Schatthausen erlebt. Die WM fand im südafrikanischen Pietermaritzburg, rund 60 Kilometer nördlich von Durban, statt. Im „Cascades Mountainbike-Park“ wurden alle drei Disziplinen im Trial, Cross-Country und Downhill ausgetragen. Der Veranstalter hatte eine Trial-Arena erbaut, deren Hindernisse Afrika symbolisierten. Dabei galt es Holzstämme im Zebra-, Leoparden- und Giraffen-Design zu überwinden. Matthias Mrohs startete im Fahrradtrial in der Elite-Klasse. Er belegte in einem starken Fahrerfeld als bester Deutscher im Halbfinale Platz 15. Die besten Acht kamen in den Endlauf.

Jonathan Sandritter hatte im Mountainbike-Trial der Junioren mehr Glück und belegte im Halbfinale Rang acht. Er steigerte sich im Finale, in dem es zwei Runden mit sechs Hindernis-Sektionen zu bewältigen galt. Betreut von Matthias Mrohs, lag er nach der ersten Runde mit nur zwei Punkten Rückstand auf den Dritten, auf Platz vier. In der zweiten Runde fuhr Sandritter mit viel Risiko. Dies gelang in zwei Sektionen; eine fuhr er fehlerfrei, in einer weiteren verbesserte er sich von vier auf zwei Punkte. Die restlichen vier Sektionen beendete er mit der Maximalzahl von fünf Punkten. Er belegte damit den fünften Platz und war Zweitbesten von insgesamt sechs deutschen Junioren im Feld.

In der Team-Wertung gewann das deutsche Trial-Team die Bronzemedaille. Es starteten: Lucas Krell, Matthias Mrohs, Jonathan Sandritter, Hannes Herrmann und Andrea Wesp.

Ergebnisse, WM Fahrradtrial: 1. Abel Mustieles (Spanien) 12 Fehlerpunkte, 2. Aurelien Fontenoy (Frankreich) 28, 3. Benito Ros (Spanien) 30; 15. (im Halbfinale ausgeschieden) Matthias Mrohs (MSC Schatthausen) 40.

WM Mountainbiketrial: 1. Jack Carthy (Großbritannien) 1 Fehlerpunkt, 2. Nils-Obed Riecker (Deutschland) 14, 3. Jeremy Descloux (Frankreich) 32, 5. Jonathan Sandritter (MSC Schatthausen) 42.

Mannschaftswertung: 1. Spanien 447 Punkte, 2. Frankreich 339, 3. Deutschland (Matthias Mrohs, Jonathan Sandritter, Hannes Herrmann, Lukas Krell, Andrea Wesp) 350.